
Acta Reunión ordinaria   

  
  

 
 

Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro  
RC BARCELONA ´92     

Lugar: Hotel Gran Meliá Torre Melina, 20h30 

Fecha:  2025 03 10  Acta por: Rubén Ruiz  

  

  
Miembros activos  Asist  Excus  Sin rspta  Miembros activos  Asist  Excus  Sin rspta  

Bernadi, Oleguer   x      Lugo, Enrique  x       
Cervera, Vicenç   x     Montoro, Julia   x      
De Bofarull, Xavier  x      Morales, Ronaldo    x     
Espuña, José Mª      x Puig, Josep  x       

Estivill, Fermín    x   Quintana, Rafael    x     
García, Rafael    x  Robion, Monique    x    
Guallar, Joaquín    x   Rodríguez, Miguel A.  x       
Guilló, Asún    x   Ruiz, Rubén  x      

Gutiérrez, Emilio  x      Tomas, Antonio  x      
Herrando, Francisco          x    Vernet, Marta      x 

Irmler, Oskar     x  Kaitila, Zaki     x   
Jáuregui, Lorena          x Sigma 21      x 

López, Alberto    x           

        TOTAL   10     

        INVITADOS        

              

          

      

        
TOTAL INVITADOS 

TOTAL GENERAL  
0     
10 11  4 

  

 

 

La reunión empieza a las 20h37 con la invocación por parte de Emilio Gutierrez y preside Julia 

Montoro. 

  

 

Orden del día:     

  

 

 

 

 

 

 



1. Calçotada:   

Antonio nos compartió el itinerario para el día de la calçotada quedando como sigue: 

a. El autocar saldrá a las 9:00h por lo que se pide llegar al menos a las 8:50h para no 

retrasar la salida de este y no causar contratiempos en el itinerario o perderse el traslado. 

b. Saldrá de la Plaça Francesc Macià, lado montaña, junto a la cafetería Sandor – 

Barcelona. 

c. Llegaremos a Sitges sobre las 10:00h y nos aparcaremos en la estación de tren para la 

visita cultural. 

d. Nos recogerán a las 13:00h para trasladarnos hacia el Restaurant Castell de Racamora, 

Carrer Major, 43812 Montferri, Tarragona. 

e. Comida 14:00h 

f. Salida pasando por Sitges para dejar a unas personas. 

g. Llegada a Barcelona al punto de partida sobre las 19:00h. 

 

2. Asistencia a reuniones 

Oleguer y Emilio comentaron sobre la poca asistencia a las reuniones y sobre la posibilidad de 

incrementar la frecuencia de las sesiones presenciales, Oleguer comentó incluso la posibilidad 

del cambio de sede si las finanzas no permitían incrementar la frecuencia, Julia mencionó que 

hablaría con Rafa para consultar la viabilidad presupuestaria. También se propuso como 

alternativas el tener reuniones sociales cada 1, 2 o 3 meses en la casa, empresa o bar en los 

bajos del piso de alguien. Al margen de este tema Vicenç mencionó que entre las cosas que se 

encuentran en el armario del hotel hay cable y un micrófono y que de adquirirse un bafle 

estamos listos para los eventos sociales (costo aproximado de € 200). 

También se comentó sobre el efecto que esta poca asistencia puede tener en el acuerdo que 

tenemos con el hotel a lo que Enrique lo compartió, mencionando que está hablado con la 

responsable Cristina que en cada reunión cuando no se avisa la cantidad de asistentes, el hotel 

está preparado con entre 10 y 15 servicios, cantidad de personas que espera asistan. Se 

mencionó la posibilidad de hacer la encuesta de asistencia desde el miércoles/jueves. 

 

3. Alpan 

Se comentó sobre la visita de Enrique Martí al club con posibilidad de que ocurra la última 

semana de marzo, Emilio hablará con el al respecto y también lo pondrá al tanto para que 

en el Congreso Rotario durante la entrega de reconocimientos se mencione a la Fundación 

Occident por su destacada participación 

 

4. Posibilidad de colaboración con otro club 

A través de Felix de Silo se puso en contacto el Rotary club de Elche Illice ya que ellos 

realizan acciones de ayuda en Guinea-Bisáu y están interesados en que colaboremos. Se 

acordó comenzar a “sembrar” e irlos conociendo, tal vez mediante un viaje y contactos 

múltiples, se planteó como una posibilidad a mediano plazo. 

 

5. Premios Giotto 

Emilio mencionó que en Colmar habrá una reunión de los presidentes de los clubes (o sus 

representantes) para tratar el tema de la posible integración de un nuevo club (de Bélgica). 

 

6. Cafetería/Bar del FC Tramontana – La Mina  

Se comentó sobre el microcrédito planteado en sesiones anteriores y se ratificó el otorgamiento 

en los términos ya acordados, se hizo mención de la posibilidad de que no lo pagaran, y de la 

posible “ruptura” que esto podría implicar con ellos y se aceptó como parte del crecimiento el 

otorgarles la confianza y ver como avanzan, también se hizo el planteamiento de solicitarles 

que expliquen de alguna manera su “plan de negocios” como apoyo principalmente para ellos 

y fomentar la planeación en caso de que no tuvieran idea. 

 

A las 22h13’ se da por terminada la reunión.  


